



# 柏原

## SNSの正しい利用の仕方!!

6月13日（金）の放課後、『SNSの利用で被害者にも加害者にもならないためには』と題して全校集会を行いました。生徒指導主事の柴崎先生からSNSの被害や加害、トラブルの未然防止について具体的な事例をもとに詳しく説明していただきました。本校でも、タブレット端末を使っての授業を行っています。また、多くの生徒がスマホを利用してSNSやゲームを行っています。今回の集会が、皆さんの身近にあるスマホやインターネットの使い方について改めて考えるきっかけになったと思います。自分事としてとらえ、トラブル防止に努めましょう。



## あと・が・こ・わ・り～スマホの約束ひがえ～

- 『あ』 会わないで！（知らない人と）
- 『と』 撮らないで！（自分の裸を）
- 『が』 画像を送らないで！
- 『こ』 個人情報を載せないで！
- 『い』 いじめないで！（ネットを使って）

（福島県警察本部）

## 学年集会のようす

本校では3週に1度、各学年による学年朝会を行っています。

6月16日（月）の学年朝会では、各学年ともに先週行われた県南中体連総合大会を終え、今までの頑張りを賞賛するとともに今後の生活について、目的を切り替え、取り組むよう話がありました。

また、1年生においては19日（木）に行われる1学期期末テストに向けての心構えについて詳しく話しがありました。どの学年も教師の話を聞く態度がしっかりと身に付き素晴らしいです。



学校だより 第11号  
令和7年6月20日（金）  
福島県白河市立東北中学校  
発行責任者 校長 邊見 浩  
「自分の未来を切り拓け！」

## 栄光の記録

### ◆歯っぴいフェア 2025

図画・ポスター部門

白河市長賞 2年1組 市川 結愛さん



## 1学期期末テスト

1学期期末テストが6月19日（木）に行われました。1年生にとっては、中学生になってはじめての定期テスト、順番が示されることもあって皆さん、家庭でのテスト勉強を計画的に行い、期末テストに臨むことができました。



## テスト前放課後学習会の実施！！

6月19日（木）の期末テストに先立ち、16日（月）から3日間、放課後の時間を利用して学習会を行いました。生徒のみなさんは、分からぬところを担当教師に教えてもらいに行くなど熱心に学習に取り組みました。



## 第1回PTA奉仕作業について

明日、21日（土）の午前6時15分から午前7時まで、PTA奉仕作業を行います。

校庭の周りの草刈り、草むしりを中心に行う予定です。雨天の場合は、校舎内の清掃を行います。

保護者の皆様には、ご協力よろしくお願いします。

